
INTERVISTA ESCLUSIVA A DJ MASTERMAX : 

 

 

 

D: Perché ti piace fare il dj?  

R: Mi piace che la gente si diverta con la musica che metto io in 
console.  

 

D: A che età hai cominciato?  

R: La passione del dj è venuta a 10-11 anni; a 18 anni ho iniziato 
a fare il dj guadagnando qualcosa.  

  

D: A che dj ti ispiri?  

R: A Dj Molella.  

  

D: I tuoi tre dj preferiti?  

R: 1) Dj Prezioso   2) Dj Molella   3) David Guetta  


